



Nos 5^e LCE, des Beatles en herbe !

publié le 18/05/2022

Les élèves de 5^e LCE écrivent en ce moment-même les paroles des chansons du nouvel album des Beatles.

Après avoir étudié en équipe la structure, l'imagerie, les instruments, la rythmique des plus grands tubes à travers les albums les plus mythiques, nos élèves sont en pleine écriture de paroles.

Il s'agit de respecter au mieux le style des Fab Four.

Ironont-ils jusqu'à les mettre en musique ? Oseront-ils proposer leurs textes aux deux rescapés du groupe ?

Le suspense est entier. Mais nous ne manquerons pas de vous en faire part.

Portfolio

